



Piratenklasse bei der Schwerpunktregatta: Raumschots unter Spinnaker

(Foto: Heidi Geilen)

50 Piraten auf dem Rursee

Schwerpunktregatta des SSCR gewannen Detlef Müller/C. Müller

Rursee. — Der Segelsportclub Rursee (SSCR) veranstaltete am Wochenende seine verbandsoffene Schwerpunktregatta „Hackebeil vom Rursee“ zur Bestenermittlung in der Piratenklasse auf der Regattabahn vor Woffelsbach. Bei auffrischenden aber wechselnden Windverhältnissen hatten sowohl die Regattaleitung ihre Schwierigkeit, die Startlinie immer regelrecht auszulegen, als auch die Besatzung der 50 teilnehmenden Boote, einen optimalen Kurs zu segeln. Dafür hatten die Organisatoren mit einer abendlichen Grillparty, Freibier und reichlich Gebäck für einen wohl gelungenen äußeren Rahmen

gesorgt, so daß nach der Siegerehrung alle Akteure von einer gelungenen Veranstaltung ihre zum Teil weite Heimreise bis Kiel und Berlin antreten konnten.

Den Wanderpreis für das beste Boot vom Rursee gewannen die Mannschaft Müller/Müller vom Yachtclub Rursee, den Wanderpreis für das beste auswärtige Boot gewannen Heitmann/Andrien vom Yachtclub Lister/Biggese.

Die Ergebnisse: 1. Müller/Müller (YCR), 2. K. H. Pankte/M. Hellwig (ABC), 3. B. Heitmann/S. Andrien (YCL), 4. J. Frahm/R. Richter (YCS), 5. Dr. K. Chelius/B. Chelius (YCR).